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REQUERIMENTO Nº 858/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
pressão baixa d’agua, nas torneiras 
dos bairros Jardim Laudisse e 
Jardim Vista Alegre.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pela senhora 

Maria das Dores Oliveira, moradora na Rua Profeta Ezequiel, no número, 
330, no bairro Jardim Laudisse e pelos seus vizinhos, e por moradores do 
Jardim Vista Alegre das Ruas, da Bondade e Beleza, reclamando da pressão 
baixa d’agua nas torneiras de suas casas; 

 
 CONSIDERANDO que, segundo a dona Maria Oliveira, já fazem 

mais de 20 anos que ela mora nesta casa e nunca teve este problema de 
pressão baixa d’agua em suas torneiras; 

 
CONSIDERANDO que, tanto os moradores do bairro Jardim 

Laudisse, da Rua Profeta Ezequiel, como os moradores do Jardim Vista Alegre 

das Ruas, da Bondade e Beleza, já solicitam providências do DAE – 
Departamento de Agua e Esgoto para que aumente a pressão d’agua nas suas 
torneiras, mais até o momento, o problema não foi resolvido. 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Há quanto tempo que os moradores do bairro Jardim 

Laudisse, principalmente na Rua Profeta Ezequiel, estão com baixa pressão 
d’agua em suas torneiras? 

 
2º) Porque isso vem ocorrendo no bairro Jardim Laudisse? 
 
3º) Há quanto tempo que os moradores do bairro Jardim Vista 

Alegre, principalmente na Rua da Bondade e Rua da Beleza, estão com baixa 
pressão d’água em suas torneiras? 
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4º) Porque isso vem ocorrendo no bairro Jardim Vista Alegre? 

 
5º) O que o DAE – Departamento de Água e Esgoto esta fazendo 

para solucionar este problema, aumentando a pressão d’agua nestes bairros? 
 
6º) Quando este problemas serão resolvido? 
 
7º) Outras informações que julgar necessários? 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de julho de 2.017. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


